

## **Mi Iglesia ha tenido tiempos difíciles, pero igual este tiempo, nunca hubo**

**29/06/2014**

Un intérprete al servicio de su Dios, considerado ya eres un santo en vida, por tener esta libertad, pero para esto, tuvo que pasar por muchos problemas, enfrentando a todo y a todos. La seguridad para hacer este servicio, junto estaba Mis Ángeles, dando siempre protección para no desfallecer, como ya tuve momentos, en parte financiera. Fueron muy pocos que reconocían a este hombre, pero no faltaba piedad. En su corazón sufría en silencio, sin que nadie pudiese saber, por el amor a su Dios. He tenido muchos que están Conmigo, que hicieron todo por Mí, pero este vino en un tiempo en que la pornografía y los escándalos pasaron el límite, como el deseo de la carne. Este tuvo que enfrentar todo esto, donde los otros poco ven lo que este está viendo, Pedro II. Por eso me dio el derecho de escribir todas estas Mensajes, por estar el día entero a Mi disposición. Por eso quiero que todos ustedes, Mis hijos, hagan todo lo posible para no despreciar este Mi último profeta enviado por Mí, que desde el momento que derramé Mi bálsamo en su cabeza, su espíritu nunca fracaso. La luz que rodea su cuerpo hace que a Mí represente. Por eso, les pido: estén con él, mira que por todo lo que está pasando, la fuerza maligna está aumentando cada vez más. Mi santa y bella pecadora Iglesia, que pase a Pedro I, ya tuvo momentos difíciles, pero igual a este tiempo, no ha tenido nunca. El mismo diablo es que está en el comando, fingiéndose de bueno, Mi mayor desafiante hasta hoy. Es por eso que tuve que poner este Mí enviados fuera del celibato, porque allá dentro, son muy pocos que está viendo la verdad, y esos que aún Me restan, se vuelve cada vez más difícil para ellos, porque no hay más lugar para esos que continúan Me respetando. Pero cada promesa que mande escribir por los profetas, se cumplirá, y este ya es el fin de los tiempos, que ya no se puede contener.

**Jesús de Nazaret y Pedro II**